

13 mai 2008 -21:00

Aide aux victimes du tremblement de terre en Chine

A l'occasion du tremblement de terre qui a touché la province chinoise du Sichuan, le Ministre De Gucht a adressé à son homologue chinois un message de condoléance pour les victimes de cette tragédie.

A l'occasion du tremblement de terre qui a touché la province chinoise du Sichuan, le Ministre De Gucht a adressé à son homologue chinois un message de condoléance pour les victimes de cette tragédie.

Karel De Gucht - aide aux victimes du tremblement de terre en Chine Bruxelles, le 13 mai 2008A l'occasion du tremblement de terre qui a touché la province chinoise du Sichuan, le Ministre De Gucht a adressé à son homologue chinois un message de condoléance pour les victimes de cette tragédie.Suite à cette catastrophe naturelle, la Chine a adressé une demande d'aide. En réponse à cette demande, le Ministre De Gucht a décidé de libérer un montant initial de 250.000 EUR pour une aide d'urgence.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be